## Se realizará el congreso petrolero en Acapulco

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Se realizará el congreso petrolero en Acapulco

\* Del 26 al 29 de septiembre en el puerto de Acapulco



ACAPULCO.- El titular de la Secretaría de Seguridad Pública del Estado de Guerrero, Pedro Almazán Cervantes, participó en la reunión Operativa de Seguridad para la realización del XIII Congreso Mexicano del Petróleo que se realiza del 26 al 29 de septiembre en el puerto de Acapulco.

Cabe destacar que este evento regresa a Acapulco gracias a las gestiones del gobernador Héctor Astudillo Flores y es considerado el congreso más grande e importante de la industria petrolera en América Latina y contará con la asistencia de 40 países de todos los continentes.

A la reunión asistieron, además, el presidente de la Asociación Mexicana de Geólogos Petroleros, A.C., Jorge Luis García Mar, el presidente de la Agencia Oficial de Organización ECODSA, Rigoberto Juárez Sandoval, los secretarios de Turismo, Emesto Rodríguez Escalona, de Protección Civil, Marco César Mayares Salvador, de Salud, Carlos de la Peña Pintos, y de Fomento y Desarrollo Económico de Guerrero, Álvaro Burgos Barrera y el coordinador estatal de la Policía Federal en el Estado de Guerrero, comisario David Portillo Menchaca, entre otros.

